

## Mit einer Sekunde Vorsprung zum Sieg

### Freiflugwettbewerb der Modellbaugruppe Rodach

Am vergangenen Sonntag veranstaltete die Modellbaugruppe Rodach ihren traditionellen Modellflugwettbewerb in den Freiflugklassen. Nach den fünf Durchgängen hatten drei Teilnehmer die volle Maximalzeit in der Klasse F1A erreicht, so dass ein Stechen erforderlich wurde. Hier konnte sich Peter Kuttler von der FSG Oberkotzau mit einer Sekunde Vorsprung vor Manfred Sünkel (MFC Steinachtal-Prälax) und Ralf Unbehaun (MBG Rodach) durchsetzen und damit den Pokal der Stadt Bad Rodach in Empfang nehmen.

In der Klasse F1H erreichte Günter Adelhard vom AeC Ansbach mit Maximalzeit den ersten Platz vor Peter Kuttler (FSG Oberkotzau) und Marco Beetz (MBG Rodach). Die Nurflügelklasse F1H-N gewann Walter Müller (AeC Ansbach).

In der Teamwertung der Klasse F1A wurde die Mannschaft vom MFC Steinachtal-Prälax mit Siegfried Engelhardt, Manfred Sünkel und Roland Hempfling Gewinner des Pokals der MBG Rodach, die sich mit Ralf Unbehaun, Marco Beetz und Markus Steuerwald den zweiten Platz sicherte.



Unser Bild zeigt den Gewinner des Stadtpokals Peter Kuttler mit dem 1.Vorsitzenden Markus Steuerwald.

Dieter Hoffmann

14.09.2021